

Antrag FK-NR**Die Motion 05.3470 nicht abschreiben****Schriftliche Begründung**

Auch wenn mit dem Erlass der totalrevidierten Bundesinformatikverordnung (BinfV, AS 2011 6093) und einer IKT-Strategie des Bundes für die Jahre 2012 bis 2015 wichtige Schritte in die richtige Richtung unternommen wurden, beantragt die einstimmige Finanzkommission, die Motion noch nicht abzuschreiben. Die intensive Befassung mit dem Thema Informatik in der Bundesverwaltung zeigt, dass insbesondere die Normen und Standards nicht verbindlich durchgesetzt sind.

Proposition CdF-CN**Ne pas classer la motion 05.3470****Angenommen – Adopté****Antrag WAK-NR****Die Motion 09.3147 nicht abschreiben****Schriftliche Begründung**

Die WAK-NR weist darauf hin, dass seit der Überweisung der Motion an den Bundesrat in der Herbstsession 2011 keine konkreten Schritte unternommen worden sind, um diese umzusetzen. Die Kommission beantragt deshalb mit 12 zu 6 Stimmen bei 1 Enthaltung, die Motion nicht abzuschreiben und den Auftrag an den Bundesrat aufrechtzuerhalten. Dieser soll dafür sorgen, dass die Diskriminierung des Schweizer Finanzplatzes gegenüber Vertragspartnern von Doppelbesteuerungsabkommen in Bezug auf die Regelung des Bankgeheimnisses bekämpft wird.

Proposition CER-CN**Ne pas classer la motion 09.3147****Développement par écrit**

La motion a été transmise au Conseil fédéral à la session d'automne 2011. La CER-CN souligne que, depuis, aucune démarche concrète n'a été entreprise en vue de mettre en oeuvre l'intervention. C'est pourquoi elle propose, par 12 voix contre 6 et 1 abstention, de ne pas classer la motion et de confirmer le mandat qui a été confié au gouvernement. Ce dernier fera en sorte que les dispositions régissant le secret bancaire ne désavantagent pas la place financière suisse par rapport aux parties cocontractantes des conventions contre les doubles impositions.

Angenommen – Adopté**Antrag SPK-NR****Die Motionen 05.3152 und 05.3174 nicht abschreiben****Schriftliche Begründung**

Die Absichtserklärungen des Bundesrates genügen nicht, um den durch die gleichlautenden Motionen erteilten Auftrag zu erfüllen. Nachdem das Parlament bereits im letzten und vorletzten Jahr den damaligen Abschreibungsantrag des Bundesrates abgelehnt hat, muss heute erneut konstatiert werden, dass das Ziel der Motionen nach wie vor nicht erreicht worden ist. Die Motionen können erst dann abgeschrieben werden, wenn der Bundesrat nachweisen kann, dass die «angemessene Vertretung der Sprachgemeinschaften in den Führungspositionen der Bundesämter» tatsächlich erreicht ist.

Proposition CIP-CN**Ne pas classer les motions 05.3152 et 05.3174****Développement par écrit**

Le mandat confié au Conseil fédéral par le biais d'une motion ne saurait être considéré comme rempli sur la base de simples déclarations d'intention. L'an dernier et l'an avant-dernier, le Conseil fédéral avait déjà demandé au Parlement de classer ces deux interventions, sans succès. Or, force est de constater que l'objectif n'a toujours pas été atteint. Les motions ne pourront être classées que lorsque le Conseil fédéral aura prouvé qu'il y a véritablement une «représen-

tation équitable des communautés linguistiques parmi les postes de responsables des offices fédéraux».

Angenommen – Adopté**Antrag SiK-NR****Die Motion 08.3510 nicht abschreiben****Schriftliche Begründung**

Der Bundesrat räumt in seinem Bericht vom 26. Januar 2011 über die Eidgenössische Zollverwaltung «Grenzwachtkorps und ziviler Zoll» ein, dass es beim Grenzwachtkorps einen Bedarf von 24 neuen Stellen gibt. Dieser Bedarf wurde bis heute nicht gedeckt. In den Augen der Kommission ist die derzeitige Situation untragbar. Im Rahmen der Beratung der parlamentarischen Initiative Reymond 10.515 hat deshalb die SiK-NR beschlossen, der Finanzkommission des Nationalrates den Antrag zu stellen, im Voranschlag 2013 den für 24 GWK-Stellen notwendigen Betrag einzustellen. Da das Motionsanliegen noch nicht erfüllt ist, beantragt die Kommission, die Motion nicht abzuschreiben.

Proposition CPS-CN**Ne pas classer la motion 08.3510****Développement par écrit**

Dans son rapport du 26 janvier 2011 sur l'Administration fédérale des douanes (Corps des gardes-frontière et douane civile), le Conseil fédéral reconnaît, pour le Corps des gardes-frontière, une lacune en personnel équivalente à 24 postes. Cette lacune n'a, à ce jour, pas été comblée. Pour la commission, cette situation n'est pas tenable. C'est pourquoi la CPS-CN a décidé, dans le cadre de l'examen de l'initiative parlementaire Reymond 10.515, d'adresser à la Commission des finances du Conseil national une proposition afin que celle-ci alloue – dans le cadre du budget 2013 – un montant correspondant à 24 nouveaux postes pour le Corps des gardes-frontière. L'objectif de la motion n'étant pas atteint, la commission propose de ne pas la classer.

Angenommen – Adopté